

Kuschelige Weihnachtszeit mit Magiern?!

Mahoutsukai no Yakusoku/Promise of Wizard -

Adventskalender 2021

Von Feuchen

17. Dezember [Cain/Owen]

Gut gelaunt wanderte Cain durch die Stadt, während er auf dem Rückweg von seinem täglichen Kontrollgang war. In einer Hand hielt er eine kleine Tüte mit selbstgebackenen Plätzchen, die ihm in dieser Zeit häufiger angeboten wurden.

Normalerweise lehnte er zwar ab, dass die Bewohner der Stadt ihm irgendetwas für seine Arbeit schenkten, immerhin tat er einfach nur das, was seine Pflicht als Ritter war.

Aber er hatte irgendwann herausgefunden, dass sie sich eh nicht abwimmeln ließen, also hatte er den Kompromiss mit ihnen gemacht, dass er in der Adventszeit Kleinigkeiten annahm.

Davon ab, dass er inzwischen wusste, dass sein Freund sich darüber freute, weil er sich praktisch über alles Süße freute. Es war regelrecht irritierend, wie sehr Owen Süßspeisen mochte, seit er bei ihm war und das erste Mal etwas von Nero bekommen hatte.

Cain lächelte ein wenig mehr, als er sich daran erinnerte, wie er ihn beobachtet hatte. Es war zu niedlich gewesen. In gewisserweise hatte er das Gefühl, als wenn Owen in den Momenten noch etwas Kindlicheres, Unschuldiges besaß. Ob es daran lag, dass er sein ganzes Leben in diesem Wald bei den Tieren gelebt hatte und viel zu früh gelernt hatte, sich verteidigen zu müssen?

Mit einem kurzen Seufzen betrat er die Palastgänge, ging auf sein Zimmer zu und öffnete die Tür, blinzelte, als er zu Owen blickte, der gerade ein Schwert in der Hand hielt und damit zu üben schien.

Jedes Mal, wenn Cain ihn ansah, hatte er das Gefühl, als wenn eine Seite von ihm, die ihm jahrelang gefehlt hatte, endlich zu ihm gefunden hatte. Als wenn er endlich komplett war. „Ich habe uns was mitgebracht, Owen“, sagte er schließlich lächelnd.

„Oh, Kishi-sama“, fing Owen an, drehte sich zu ihm um, weitete ein wenig die Augen, „Plätzchen?“

„Ja, von einem der Marktstände geschenkt bekommen“, grinste Cain ihn an, trat auf ihn zu, „hast du geübt?“

„... Ich hab dich vermisst, Kishi-sama“, murmelte Owen, drehte etwas seinen Kopf weg, „ich mag es nicht, wenn du nicht bei mir bist.“

Cain blickte zu ihm, lächelte nun wieder etwas mehr. Was genau war das zwischen ihnen, dass sie beide dieses Gefühl hatten, dass es sich anfühlte, als wenn etwas

fehlte, selbst wenn sie nur für ein paar Stunden nicht zusammen waren? „Ich hab dich auch vermisst, Owen“, flüsterte Cain schließlich, schlang seine Arme um seinen Freund.

Wie sehr konnte man jemanden überhaupt vermissen, obwohl es nie länger als ein paar Stunden waren? Arthur hatte gemeint, dass sie sich einfach liebten und so viel Zeit, wie möglich, miteinander verbringen wollten, aber irgendwie konnte Cain nicht sagen, dass es das war. Es war nicht die Beziehung zu Owen, die dafür sorgte, dass er jede freie Minute bei ihm sein wollte.